



Kapolda Sulbar Sambangi Mapolres Mamasa

Terbitsulbar.com MAMASA – Kapolda Sulbar, Irjen Pol Dr Eko Budi Sampurno, didampingi Wakapolda Briigjen Pol Raden Umar Farouk , bersama rombongan mengunjungi Mapolres Mamasa pasca kebakaran asrama polisi (Aspol) Mapolres Mamasa 31 Maret 2022 lalu.

Kunjungan Kapolda Sulbar sekaligus meninjau lokasi pembangunan asrama polisi (Aspol) Mapolres Mamasa tidak jauh dari area Polres Mamasa.

Peninjauan lokasi asrama polisi (Aspol) Mapolres Mamasa oleh Kapolda Sulbar didampingi Bupati Mamasa H.Ramlan Badawi, Kapolres Mamasa AKBP Harry Andreas,serta rombongan dari Polda Sulbar dan personil anggota Polres Mamasa.

Selain meninjau lokasi asrama polisi (Aspol) Polres Mamasa, Kapolda juga memberi bantuan PDH, PDL, Sepatu, dan bantuan lainnya ketujuh anggota polres Mamasa yang terdampak kebakaran dihalaman Mapolres Mamasa Sabtu 02 April 2022.

Kapolda Sulbar Irjen Pol Dr Eko Budi Sampurno, saat ditemui di Mapolres Mamasa menyampaikan rasa simpatinya kepada anggota Mapolres Mamasa yang terkena dampak kebakaran yang menimpa asrama polisi (Aspol) lalu.

Kata dia, seluru anggota staf Bhayangkari Polda Sulbar turut merasakan duka akibat musibah yang menimpa asrama tujuh anggota kami, dan kami berupaya menarik simpati dari rekan-rekan yang lain Polda Sulawesi-barat hari ini kami mencoba memberi semangat kepada mereka.

Menurutnya, mereka tidak sendiri, masih ada kami disini untuk selalu memberi semangat kepada mereka.

“Yang hilang bisa berganti, tetapi kebersamaan, persaudaraan itu yang kami jaga”. ungkapnya

Pemberian bantuan utamanya pakaian, sembako, kemudian pakaian dinas yang paling terutama dan sejumlah uang.

“Penyebab kebakaran sementara korsleting listrik, karena ada salah satu rumah paling ujung yang lupa mematikan alat listrik yang menyalah”. jelasnya

Selain itu Kapolda juga menjelaskan, pembangunan asrama polisi (Aspol) mamasa yang menurutnya tahun ini akan selesai.

“Insyaallah tahun ini bisa terealisasi, Desember sudah bisa dihuni, karena proses lelangnya saat ini sudah berjalan sudah diumumkan, tinggal menunggu siapa yang akan mengikuti lelang, dan lelang itu dilakukan secara terbuka”. bebernya

Sekitar 32 unit untuk 32 anggota, ketujuh anggota yang terkena dampak kebakaran ini saya prioritaskan untuk menempati yang pertama.

“Untuk tahun 2023 nanti kita usulkan Barak dalmas, lokasi kebakaran kami akan ratakan untuk lokasi Barak dalmas”. pungkasnya

Kapolda Sulbar juga mengapresiasi anggota polres Mamasa, menurutnya meskipun berada ditempat terpencil lebih jauh dari tempat-tempat lain anggotanya semuanya semangat.

Dan itu terbukti tadi diperjalanan anggota amat sangat antusias.

“Dan paling hebat, bukan berarti saya membedah-bedahkan yang lain mamasa ini mencapai 70% pertama kali disulaweisi barat untuk vaksinasi”.katanya

“Termasuk vaksin anak-anak dan lansia itu Mamasa paling tinggi, ini perlu jadi contoh polres-polres lainnya , saya apresiasi Kapolres Mamasa yang terdahulu juga Kapolres yang baru termasuk bupati Mamasa”. tutupnya

Kapolres Mamasa AKBP Harry Andreas, ucapan terimakasih kepada Kapolda dan jajaran atas perhatiannya kepada kami, ini kami akan jadikan baik lagi kedepannya terkait musibah yang menimpa anggota kami.

“Semua ada hikmahnya, setiap ada kesulitan pasti selalu ada kemudahan solusinya”.katanya

1. Harry menuturkan, yang pasti rusun yang akan dibangun nantinya sudah diprioritaskan kepada ketujuh anggota yang terdampak.

“Ola TKP sudah dilakukan kita tinggal menunggu hasilnya, dugaan sementara korsleting listrik”. tutupnya (Sukir L Bayan)